
＜はじめに＞ 

日本ユネスコ協会連盟の第２５回評議員会（2011 年 7 月 30 日開催）において自分が質

問し、自分が回答を得た内容であり、自分自身の記憶のもとに報告するものである。この

程度の報告でとやかく言われたら、大変こまるし、それはとても閉鎖的な印象になりかね

ないと思う。このような考えのもと、個人の責任において、ここに記す。 

 

 

第２５回 評議員会に関東ブロック選出青年評議員として出席した。 

なお今回は、挙手の上、質問をして回答を得たので、あわせて報告する。 

 

＜主な内容＞ 

・新協会加盟のため、松田会長が賞状授与 

・前回評議員会の議事要録の承認 

・東日本大震災子ども支援募金の進捗報告 

・本年度４～６月の事業報告 

・今後の日程 

・その他 

 

「その他」の部分で、発言した。 

 

まず、参考資料として 2011 年度予算収支分析・試案（収入がいくらで支出がいくらとい

う表）が配布されたが、「前年度の金額が明記されておらず、比較しにくいので、今後は前

年度比があるといい」と発言した。（尚、資料は早めに入って読み込まないとついていけな

いできないぐらい他にもいっぱいある） 

 

その後、青少年育成事業に関して、４点の質問を行った。 

 

１、2011 年度のユースセミナー中止について 

Ｑ 事業計画から今年度のユースセミナーはなぜ無くなっているのか？ 

Ａ 日ユ全体の 2011 年度の収支を均衡させなければ（収入と支出を同じ額にしなければ） 

いけないので、総合的検討の結果、ユースセミナーがなくなっている。 

Ｑ 誰がどういうプロセスでその決定をしているのか？ 

Ａ ３月の予算組みをしなければいけなかった持回り理事会で決まりました。 

  （※この時の理事は青年理事ができる前。ひとつ前の理事たち） 

（※持回り理事会：震災の影響で開催できずに、理事が集まらず各々が資料に 

目を通して意見を日ユ事務局に返信するスタイルだったようだ） 



 

 

２、2012 年度のユースセミナーについて 

Ｑ 来年度のユースセミナーは準備等を考えると、主管協会を決めなければならない 

時期であるが、開催はあるのか？ 

Ａ 2012 年度のユースセミナーはまだ公募はしていない。数字（収支）など、 

全体の事を考えなければいけなく、その結果、今後、公募する、しないの問題に 

入ってくるかと思います。 

 

 

３、2012 年度子どもキャンプについて 

Ｑ 来週にもユネスコ子どもキャンプ（全国子どもキャンプ）が奈良で開催あり、 

参加者に来年の開催地を聞かれるので、来年度の開催地を教えて頂きたい。 

Ａ 正式にはこの後の理事会で承認となるが、山口県・岩国ユネスコ協会から書類が 

きている状況なので、「来年は岩国で会いましょう」となるのではないでしょうか。 

 

 

４、2013 年度の子どもキャンプについて 

Ｑ 再来年度の子どもキャンプの主管協会は公募しているか？ 

Ａ （日ユ協連が）公益法人になり、収支均衡化という課題の中で、 

協議していかなければいけない課題だと思っています。 

 

 

 

＜みんなに知って欲しいこと＆個人的感想＞ 

※評議員会について書いてありますが、あくまでも個人的解釈、印象・感想です。 

 

・今回の評議員会は 2 時間 15 分の時間があったが、主に日ユ協連事務局による報告が多

くの時間を占めていた。そのため質疑応答の時間は極めて限られる上、挙手しても当た

らない場合がある。 

  →「報告が長い」という評議員発言もありました。 

今回はラッキーな事に当たりました！毎回あたるといいなあ。 

因みに、役員はずらりといるし、評議員大集結の中での発言は圧倒的重圧感！ 

なんかピリピリしている雰囲気を感じた。 

 

・日ユ協連の定款（決まりのこと。まだ日ユＨＰに上がってない！）が新しくなり、 



これまでと比較すると、理事会で決定する事がたいへん多くなった。 

  →これまでは、評議員会で議論し、その後、理事会で決定をして、最後は総会で承認。 

   今後は理事会で決定するみたい。実際に来年からは、理事会の後に評議員会がある。 

 

・今回、「収支の均衡化」というワードが連発したけど、どうも財政は大変みたい。 

→詳しく公開すると怒られそうだから割愛するけど、一生懸命予算組みしてる印象。 

   まあ、だからといって、ユースセミナー中止は遺憾だよね。 

   このまま時間切れで来年度もないとなると困るのは青年だ。 

 

・今後の日程の部分では 2012 年度の評議員会、理事会、総会の日程（案）が提示された。 

→青年の要望の通りぜんぶ土曜日になってる！ありがたいね。サンキュー！ 

 

・今回の評議員の中で、「特別委員会の設置」を会員提案している人がいた。 

  →2010 年度の青年総会決議（2011 年 2 月開催）「青年声明」の中に「青年活動に 

関する専門委員会の設置の検討」という要望をしたけど、それの日ユ全体版の 

構想で感動した。気になって聞いてたけど、回答は「この後の理事会で…」だった。 

 

・青年評議員は交通費出ます。次回の青年評議員選挙の時は全ブロックから 

立候補が出るといいなと思う。 
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